



Liebe Schülerinnen und Schüler der Regenbogenschule Moers;

Liebes Lehrerinnen- und Lehrerteam,

mit diesem fröhliche Bild vom Schulhof der Mahabba Schule in Ezbeth El Nakhl/Kairo, Grüße ich Sie alle sehr herzlich!

Im Namen der Kinder der Mahabba Schule darf ich deren Dank für euren und Ihren unermüdlichen Einsatz für die Partnerschaft mit der Mahabba Schule von ganzem Herzen an euch weiterleiten!

Als ich im letzten Jahr die Mahabba Schule besucht habe, wurden meine Mitreisenden und ich von den Kindern der 1. -4. Klasse auf ihrem Schulhof sehr herzlich begrüßt. Sie haben für uns gesungen und getanzt und den Schulhof mit diesen schönen Plakaten geschmückt.

Die Kinder der Mahabba Schule wissen sehr genau, wie fleißig und ausdauernd ihr und Sie immer wieder neue Ideen umsetzen, um sie beim Lernen zu unterstützen. Wie ihr und Sie auf den anderen Bildern sehen könnt, befindet sich die Mahabba Schule mitten in einem der großen Müllgebiete von Kairo und der Weg dorthin ist nicht leicht zu bewältigen.



Die Kinder besuchen die Schule aber mit großer Freude und wenn Sr. Demiana ihnen von eurer großartigen Unterstützung berichtet, ist die Freude dort riesengroß.



Hier stehe ich auf dem Dach eines der Schulgebäude der Mahabba Schule. Links seht ihr einen der Schulhöfe, rechts hinter der Schulmauer sind die Werkstattstätten der Menschen, die im und vom Müll leben.



Sr. Demiana, die Schulleiterin der Mahabba Schule hat meine Mitreisenden und mich im Lehrerzimmer begrüßt und uns von den neuesten Kunstprojekten der Schule berichtet.



Malen und basteln ist in jedem Jahrgang beliebt 😊.











Hier noch ein paar Eindrücke vom Dach der Schule.



Liebe Kinder der Regenbogenschule,

tausend Dank für euern Einsatz bei all den Projekten, die ihr im Laufe des Schuljahres zum Wohle der Kinder der Mahabba Schule durchführt!

Es grüßt euch von ganzem



-en eure Sr. Bettina ☺!